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Здравствуйте, дорогие читатели! 
Для того, чтобы перед вами лежал спецвыпуск школьной 

газеты «Сорок второй квартал», нам пришлось пожертвовать 
каникулами. За три месяца лета мы подготовили и провели 
день журналистики в школьном лагере, и сверстали для вас 
12 страниц эксклюзивной информации. Мы старались со-
брать как можно больше информации о том, как учащиеся 
нашей школы проводят лето. 

В летнем номере вы сможете узнать о результатах ЕГЭ/ГИА, 
о летней жизни нашей школы, о великих праздниках, таких 
как 71 годовщина Курской битвы и 80-летие Курской области.

Об этом и многом другом вы сможете узнать на страницах 
нашей газеты.

«Сорок второй квартал» желает вам приятного прочтения!  

ИРИНА СИДОРЕНКО
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Как всё-таки быстро про-
летели эти девять лет. Мы 
даже не заметили их. Теперь 
я понимаю смысл слов: вре-
мя, как вода. 

Помню, как мама приве-
ла меня в первый класс и я 
стояла около нового трам-
плина, который должен был 
отправить меня в мир, где 
нет игрушек и тихого часа, 
мало свободного времени 
и много уроков... Но тогда я 
не понимала ещё, какое се-
рьёзное это дело, и что под-
жидает меня за этой большой 
дверью, которая открывала 
нам, первоклассникам, но-
вый путь в будущее. 

Да, конечно, мама и папа 
рассказывали в детстве, что 
такое школа и какое значе-
ние она имеет в жизни, но 
это были их представления 
и впечатления о школьной 
поре. 

И вот теперь здесь, 17 
июня, ровно в 16:00 в акто-
вом зале школы искусств №5 
наш первый выпускной. 84 
человека смогли закончить 
среднюю школу. 

Все успешно сдали экза-
мены, но мне никогда не за-
быть, какой же страх и адре-
налин мы испытывали в дни 
подготовки к ним. 

Но сейчас я понимаю, что 

это не самые большие труд-
ности, которые могут при-
ключиться в этой сложной, но 
интересной для каждого из 
нас жизни. Кому-то пришлось 
покинуть родные стены шко-
лы, а кто-то, как настоящий 
супермен, отправился даль-
ше двигаться к своей цели и 
как можно больше находить 
ответов на свои вопросы. 
46 человек пошли в десятые 
классы. 

Через два года они должны 
будут сделать свой выбор и 
остановиться на чём-то кон-

кретном. Впереди одиннад-
цатый класс и ЕГЭ, но об этом 
пока не будем говорить.  

Выпускной вечер. Как же 
мы его все ждали! Был пре-
красный концерт. Хочется 
отметить, что мы готовились 
к нему вместе. Все 4 клас-
са, как одна большая семья, 
вышли на сцену и показали 
свои таланты. Мы танцевали, 
пели, радовались, как ма-
ленькие дети. На наших ли-
цах были самые искренние 
улыбки, но без слёз ,конечно, 
не обошлось. Оказалось, что 

очень тяжело расставаться с 
теми ребятами, с которыми 
ты шел все эти 9 лет. Мне бу-
дет очень не хватать многих. 
Но все обещали приходить 
и навещать свою любимую 
школу. 

Наш директор Наталия 
Алексеевна Ковтонюк вруча-
ла аттестаты. 

В этот вечер восемь ребят 
получили аттестаты особого 
образца - красные, гордость 
нашей школы. 

Надеюсь, что в 11 классе 
будет больше отличников и 
золотых медалей. 

Большое спасибо мы обя-
заны сказать нашим роди-
телям, которые сделали этот 
день незабываемым для 
каждого из нас.

Теперь мы старшая школа. 
На наших плечах лежит боль-
шая ответственность. Наде-
юсь, что мы не перестанем 
радовать учителей и родите-
лей, а наоборот: продолжим 
стараться учиться и творить,   
вести за собой малышей-ка-
рандашей, которые могут 
брать с нас пример. 

Идём в будущее по новой 
дороге, открываем неизве-
данные горизонты.

Татьяна СЕРГЕЕВА 

ШКОЛЬНАЯ ЖИЗНЬ

Вот и вырослиВ июне в школе прошли 
выпускные для стар-
ших классов. 

Среди девятикласс-
ников есть восемь кру-
глых отличников!
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- Добрый день, Наталия Алексе-
евна. Поздравляю Вас с началом 
учебного года. Как Вы провели 
своё лето?

- Добрый день, Виктория. Спасибо 
за поздравление! Лето всегда обе-
щает много радостных моментов. 
Удалось отдохнуть непродолжитель-
ное время с семьёй, но обязанности 
директора приводят к тому, что отпуск 
не всегда полноценный. Мы много 
времени уделили тому, чтобы подгото-
вить школу к новому учебному году. В 
дни отдыха приходилось часто быть в 
школе, чтобы решать организацион-
ные, финансовые вопросы. Думаю, 
совместными усилиями педагогиче-

ского коллектива мы справились.
- Какие преобразования про-

изошли в школе за предыдущий 
год?

- Нам удалось осуществить косме-
тический ремонт коридоров, прове-
сти ремонт отопительной системы, 
заменить оконные рамы на 1 этаже, 
оборудовать два кабинета для допол-
нительного образования детей, у нас 
появились новые стенды, мы обеспе-
чили хорошее освещение во всех каби-
нетах и коридорах. На данный момент 
мы продолжаем заниматься благоу-
стройством школы.

- Какие нововведения нас ждут в 
новом учебном году? 

- В столовой появится новое оборудо-
вание - пароконвектомат. Он позволит 
готовить полезную пищу для ребят. Так-
же мы стали участниками программы 
«Газпром - детям» при поддержке гу-
бернатора Курской области А. Н. Михай-
лова и вскоре в нашей школе появится 
современная спортивная площадка. А 
в рамках программы «Доступная сре-
да» нам будет выделено 2,5 млн руб 
для того, чтобы дети с ограниченными 
возможностями могли посещать нашу 
школу и чувствовать себя полноценны-
ми среди других школьников.

Мы привлекали и бюджетные, и вне-
бюджетные средства для благоустрой-
ства школы. 

Наталия Алексевна Ковтонюк: 
«Во время отпуска приходилось решать школьные вопросы»

Второй год нашу школу воз-
главляет Наталия Алексеевна 
Ковтонюк. За это время у нас 
появилось много позитивных 
изменений. О том, чего доби-
лись и куда будем двигатьс 
дальше, узнавала у Натальи 
Алексеевны корреспондент 
«Сорок второго квартала».
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- Какие в нашей школе действу-
ют или будут развиваться наиболее 
значимые проекты?

- Уже второй год подряд в школе про-
водится конкурс «Молодые таланты. 
Проба пера». По итогам реализации 
проекта организаторы выпустили «Лите-
ратурный альманах». 

Ещё есть проект «Герои нашего вре-
мени». Суть его - создание книги «Герои 
нашего времени», являющейся своего 
рода «летописью» героических поступ-
ков жителей всех регионов страны. Кни-
га будет заполнена именами тех людей, 
которых можно считать настоящими 
«героями нашего времени». Благодаря 
этому проекту вся Россия сможет узнать 
своих героев-современников в лицо. 

Впервые в нашей школе прошёл про-
ект «Ученическое самоуправление» при 
поддержке Всероссийской обществен-
ной организации «Молодая гвардия» 
«Школа политического лидерства». Глав-
ными особенностями дня самоуправле-
ния являются: формирование лидерских 
качеств, реализация права обучающих-
ся на участие в управлении школой, под-
держка инициатив учащихся. 

Летом тоже интересные дела не закан-
чивались. Прошёл конкурс «Лето Юни-
ора» в каждой школе, подключенной к 
проекту «Карта питания». Владельцы 
карты юниора, совершали покупки по 
карте, в подарок от Банка и платежной 
системы visa получили смартфон. В на-
шей школе выиграл ученик 7В класса 

Дмитрий Малышев, который совершил 
167 покупок по карте.

Стоит отметить, что в школе есть роди-
тели, принимающие активное участие в 
жизни школы. Алексей Юрьевич Потехин 
предлагает обустроить нашу площадку 
перед школой озеленить её за свой счёт.

За столь короткий срок в нашей шко-
ле осуществилось множество проектов, 
планов. На этом преобразования и раз-
витие не заканчиваются. Мы надеемся,  
что с каждым годом наш второй дом бу-
дет лучше и лучше!

Беседовала
Виктория КОБЗЕВА
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А теперь пришло время рассказать о 
том вузе, в который поступила я. 

Курская государственная сельскохо-
зяйственная академия имени Ильи Ива-
новича Иванова была основана в 1951 
году как Курский сельскохозяйственный 
институт. Изначально там было всего 
три факультета, из которых агрономи-
ческий был одним из главных. В дан-
ный момент в академии насчитывается 
семь факультетов, собственно, из них 
агротехнологический факультет – самый 
«старший». Как раз на этот факультет 
удалось поступить и мне. Помимо фа-
культетов в академии существует много 
разнообразных секций, в которых каж-
дый может проявить себя.

Несколько слов о ректоре нашей ака-
демии. Владимир Анатольевич Семы-
кин - доктор сельскохозяйственных наук, 

профессор. Благодаря ему сейчас в ака-
демии есть замечательный ландшафтный 
парк, активно развивается материаль-
но-техническая база, совершенствуется 
спортивный комплекс, а значит, улучша-
ются условия жизни в стенах нашей ака-
демии для студентов и преподавателей. 

В этом году в академию пришло 530 
абитуриентов, а теперь это гвардия сту-
дентов. Для поступления все абитуриен-
ты должны были пройти несколько опре-
делённых конкурсов. Были отдельные 
конкурсы для учеников, выражающих 
желание учиться по целевому, бюджет-
ному и коммерческому направлениям. 

Я проходила конкурс по целевому на-
правлению и, в общем-то, желающих 
было столько же, сколько и выделенных 
на целевиков мест. Вся эта процедура 
ожидания подтверждения поступления 
была волнительной, и даже нельзя срав-
нить её с ЕГЭ. Очень сложно сохранять 
спокойствие, когда решается твоё бли-
жайшее будущее. Наконец, случилось 
это радостное событие – я оказалась 
самой первой в списке поступивших по 
своему направлению. С того дня я и на-
чала считать себя студенткой, хотя офи-
циально стала ею только с 1 сентября.

Такова участь первокурсника – путать 
аудитории или вообще не знать, где они, 
постепенно привыкать к студенческой 
жизни и очень много писать на лекциях. 
Серьёзно, рука просто отваливается! 

Также очень сложно привыкнуть к но-
вым людям, находящимся рядом, ведь 
из нашей семьи 11Б никто не учится на 
моём факультете. Великое счастье  ви-
деть своих бывших одноклассников на 
большой перемене. Родные лица всегда 
вселяют больше уверенности.

Но ещё нельзя не упомянуть и пре-
подавателей, которые, в большинстве 
своём, интересные и умные люди. Они 
приняли нас, ещё пугающихся и безза-
щитных первокурсников, в большую се-
мью сельскохозяйственной академии.

Почему же я выбрала именно агро-
технологический факультет для своей 
будущей профессии, да и вообще - эту 
академию.

Моя будущая профессия – технолог 
производства, переработки и хранения 
растительного сырья. Как всем извест-
но, пищевая промышленность имеет 
«неугасаемую» актуальность, поэтому, 
помимо того, что знания в этой области 
весьма интересны, они ещё и важны. А 
ещё академия находится в нескольких 
шагах от моего дома – это весьма удоб-
но, не так ли?

Надеюсь, что все, ожидающие нас, 
студентов, трудности будут обходить сто-
роной, а мы ещё покажем себя. 

И да, приходите учиться в КГСХА!

Ирина КОСТИНА

Поступить по целевому направлению? Легко!
Вчерашние выпускники - сегодняшние студенты ведущих курских и российских вузов. 

6
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Целый месяц «Солнышка»
На базе школы весь июнь работал школьный лагерь «Солнышко». Здесь отдыхали ребята с 
первого по седьмой класс, а старшие товарищи смогли проявить себя в качестве вожатых.

Ура! Начались долгожданные летние 
каникулы!

В июне я ходила в школьный оздо-
ровительный лагерь «Солнышко». Там 
всегда шумно и весело. В один из дней 
мы ходили в кинотеатр «Юность» на 
мультфильм «Феи: загадка пиратско-
го острова». Могу сказать, что он был 
вполне интересным и загадочным. Так-
же мы посетили Краеведческий музей 
города Курска, где узнали много ново-
го. А как-то к нам в лагерь приезжали 
работники планетария, которые про-
вели познавательное занятие на тему 
«Путешествие Почемучки в космосе».
Все ребята внимательно слушали инте-
ресный рассказ, ведь космос - это так 
далеко и вряд ли кому-то из нас дове-
дётся там побывать. 

В нашем лагере каждый день что-
то происходило. Так, например, у нас  
прошли соревнования по пионерболу, в 
которых каждый старался внести вклад 
в победу своей команды. 

Также хочется рассказать про распо-
рядок дня в нашем лагере. Каждое утро 
начинается с линейки и зарядки, после 
которых мы моем руки и идём на за-

втрак. После завтрака мы расходимся 
по отрядам, где происходят какие-либо 
мероприятия, или мы просто идём на 
прогулку. 

Далее мы обедаем.  За вкусные за-
втраки и обеды хотелось бы поблагода-
рить работников столовой и сказать им: 
«Огромное спасибо».

После еды мы снова играе. Как же 
это здорово! А потом расходимся по 

домам, где с нетерпением ждём следу-
ющего дня, чтобы прийти в школьный 
лагерь, в котором мы весело проводим 
время и узнаём много нового! 

Хочется сказать слова благодарности 
всем вожатым, воспитателям и началь-
нику нашего лагеря, Валентине Никола-
евне Синдеевой! 

Мария РУДНЕВА, 3Б
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Этот Город Мастеров не отмечен в картах
Корреспондент «Сорок второго квартала» Екатерина Топоркова: «Летом я была в параллельной 
вселенной...»

Вы сейчас, наверное, 
вспомнили ту шутку из комик-
сов: «параллельная вселенная» 
- это то место, где всё идеально 
и так, как захотите вы. Но, нет. 
Там, где была я, не всё идеаль-
но, но горячо любимо и дорого 
сердцу. И именно всё это «не-
идеальное» заставляет меня и 
ещё сотни мальчишек и девчо-
нок возвращаться в Объеди-
нённый Центр «Монолит» вновь 
и вновь.     

Спросите, почему мы воз-
вращаемся в ОЦ «Монолит»? 
Да потому что это наш второй 
дом, наша вторая семья, ме-
сто, где нас любят и ждут. Город 
Мастеров уже двадцатый год 
объединяет людей из разных 
стран и городов. Кроме этого, 
наша организация активно со-
трудничает с известной всем 
вам Всероссийской обществен-
но-политической молодёжной 
организацией «Молодая Гвар-
дия».

«Монолит» - это не просто 
лагерь. Это что-то вроде стиля 
жизни. Здесь свои законы и 
принципы, здесь всё по-друго-
му. Душа каждого монолитов-
ца вспыхивает чуть заметной 
искоркой в начале смены и за 
18 дней разгорается большим, 
нетушимым костром, который 
греет сердце от лета до лета и 

не даёт замерзнуть дождливой 
осенью и вьюжной зимой. А 
когда наступает весна, то толь-
ко и живёшь с мыслью о том, 
что уже совсем скоро нужно 
будет собирать чемодан и ехать 
в «Монолит». И на те 18 дней 
ты отключаешься от реального 
мира: забываешь про скуку, 
одиночество, мобильный теле-
фон, сон... Но всё это так или 
иначе тебе нравится! Нравится 
настолько, что ты уезжаешь со 
слезами на глазах...

Чем именно западает в 
душу это место? Казалось бы и 
ничем. Ну кроме той особенной, 
романтичной атмосферы. Ведь 
вряд ли где-либо ещё каждое 
утро вы будете вставать под то-
ненький звон колокольчика. А 
будете ли вы просто так приду-

мывать стихи, чтобы позавтра-
кать, пообедать или поужинать? 
А в «Монолите» без кричалок в 
столовую не пускают. В «Моно-
лите» научат танцевать, петь, 
шутить, играть на гитаре любо-
го: для этого есть специально 
отведённые на обучение часы, 
а называются они «биржами». 
А как же важны музыкальные 
часы! После смен дети воз-
вращаются с исписанными 
блокнотами, а в них не просто 
какая-то чепуха, а замечатель-
ные костровые песни, которые 
изучали ещё в старых, добрых 
советских лагерях вроде «Ком-
сорга» или «Орлёнка» их роди-
тели. А что может быть лучше 
Вечернего Благодарения?! Вы 
только представьте: более сотни 
человек обнимают друг друга 

за плечи и поют всем извест-
ную вечернюю песню. Люди, 
обнимающие друг друга, могут 
быть даже ещё незнакомы, но 
какое-то странное чувство за-
ставляет перебороть стеснение 
и робость: и вот у тебя появится 
новый друг или подруга. Кстати, 
об этом. Самыми верными то-
варищами для каждого ребён-
ка-монолитовца становятся их 
инструкторы. Это те люди, кото-
рые мало спят, мало едят, но не 
смотря ни на что, каждое утро 
встают с улыбкой и дарят своё 
душевное тепло детям и всему 
ОЦ «Монолит».

Следующим летом «Моно-
лит» будет отмечать юбилей. И 
нам не пять, не десять, а целых 
двадцать лет! Подумать только, 
но я ещё пешком под стол ходи-
ла, а Город Мастеров уже суще-
ствовал. И за то спасибо наше-
му руководителю— Трубникову 
Александру Петровичу. Удиви-
тельный человек, заслуживаю-
щий огромного уважения.

  Двадцать лет - это не про-
сто дата! Её мы отметим так, 
чтобы навсегда запомнилось.    

Невозможно передать сло-
вами всё моё трепетное отно-
шение к этому месту. Я думаю, 
что его нужно лично посетить, 
ощутить на себе то малое, о чём 
я сейчас пыталась рассказать. 

Жду в «Монолите»!

Екатерина ТОПОРКОВА
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Лагерю Гагарина верность сохраним!
Лагерь - это маленькая страна, в которую обязательно захочется вернуться...

Уже не первый год я езжу  в пре-
краснейший лагерь им. Ю. А. Гагари-
на, и этот год не исключение! В лагере 
стоит самолёт, на котором летал сам 
Юрий Алексеевич. Все ребята очень 
любят сидеть на самолёте и фотогра-
фироваться на нём. 

Каждая лагерная смена начинается 
с торжественного открытия, поднятия 
флага и звучания гимна, который ис-
полняют все гагаринцы.  

Во время церемонии открытия ре-
бята лагеря поют, танцуют и читают 
стихи о прекрасной поре – о детстве. 
Каждый отряд, а их всего 8, представ-
ляется перед  гостями лагеря и про-
ходит  по периметру торжественной 
линейки. 

Я была во втором отряде под назва-
нием «Бригада». Тема лагерной сме-
ны посвящалась перекрестку семи 
дорог, поэтому мой отряд ехал по до-
роге добра на радужном  Mercedes-
Benz Gelandewagen.  Отряд собрался 
очень дружный и позитивный! Боль-
шую часть составляли «старички» ла-
геря, которые приезжают в него уже в 
седьмой или восьмой раз.

 Я в лагере им. Ю.А. Гагарина была 
только в пятый раз. За двадцать один 

день смены прошло множество инте-
ресных мероприятий.  День России, 
День любви и красоты, Мисс Лагерь, 
Фестиваль Талантов, Стартинейждер и 
многие другие.  Самый любимый день 
у гагаринцев – это экономический. В 
это день каждый отряд делает свой 
салон и зарабатывает «гагаринки», за 
которые можно будет купить главный 
приз на аукционе. Так же в этот день 
«гагаринки» можно заработать, про-
являя активность в масштабе лагеря. 
Работу можно получить на бирже тру-
да. Самой элитной работой считает-
ся помыть самолёт, но помимо этого 
можно собирать шишки и убирать бе-
седки.  

А самым главным мероприятием 
смены считается военно-спортивная 
игра «Зарница». Каждый отряд мар-
ширует на протяжении всей игры, 
даже в столовой мы приступали к при-
ёму пищи по приказу командира. Так 
же во время маршировки отряд ис-
полняет военную песню.  

Игра начинается с самого подъёма. 
После завтрака к нам в лагерь при-
езжают военнослужащие из Курского 
НИИ Министерства обороны РФ.  

В обед начинается сама игра. В этой 
игре у каждого своя роль: есть связи-

сты, которые передают слово через 
азбуку Морзе, разведчики, гранато-
метчики, сборка и разборка автома-
та, стрелки, санитары и хим. защита. 
По результатам строевой подготовки 
и самой игры выбирается победи-
тель. В этом году победил мой отряд. 
Но ни одна смена не обходится без 
дискотек, а в последнюю ночь самая 
длинная дискотека, «королевская», 
как мы её называем.  

Можно и не заметить, как быстро 
пролетела смена, вроде бы только 
приехали, а уже все уезжают. На за-
крытии мы представляем самые яр-
кие номера смены и смотрим  про-
щальный фильм. 

Во время просмотра этого фильма 
у многих на глазах слёзы, потому что 
никто не хочет прощаться с любимым 
лагерем.  А в память о себе мы зако-
пали капсулу времени с нашими вос-
поминаниями о смене.

Могу сказать точно, в следующем 
году я вновь приеду в этот чудесный 
лагерь, чтобы приятно провести вре-
мя и повидаться со своими друзьями! 
Как говорится: «Лагерю Гагарина вер-
ность сохраним!» 

Ирина СИДОРЕНКО
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Ни для какого школьника не чуждо, 
что он хочет быстрее поступить в ин-
ститут, техникум, колледж и потом най-
ти себе работу по душе. Часто мысли о 
том, чтобы покинуть школу приходят в 
голову. Но ведь мало кто задумывает-
ся, что эта спешка ни к чему и потом 
захочется вернуться. Так было и со 
мной, и многими другими. Попробуем 
в этом разобраться.

Весной этого года  мне предоста-

вилась возможность попробовать 
поступить в Санкт-Петербургское су-
воровское училище. Подталкиваемый 
желанием покинуть школу, в которой 
я проучился всего год, я довольно бы-
стро собрал документы, прошёл уйму 
медкомиссий. И этим летом, забрав 
документы из школы, отправился в Пи-
тер для прохождения экзаменов, кото-
рые успешно провалил. Жить мне там 
довелось неделю, на мне лежал груз 
того, что я оставил всю свою жизнь и 
друзей в Курске минимум года на три. 
К сожалению, понятно это стало только 
там. Сказать, что было плохо, я не могу, 
но некоторая тоска по дому, однако, 
накатывала. Передо мной стояла точ-
ная цель – поступить, а дальше пойти 
получать высшее образование.

 А теперь о том, когда всё рушится. 
Ты резко пересматриваешь то, как ты 
жил и как мог бы жить. И что оказы-
вается? Приходишь к выводу, что мог 
сделать себе хуже. С каким счастьем 
я вернулся в Курск - описать нельзя: 

всё родное, всё знаешь, понимаешь 
– я дома. Вернул документы в школу - 
взяли. Теперь учусь в замечательном 
классе, у нас чудесный классный руко-
водитель и продолжаю строить планы 
на будущее. Оказывается, что я очень 
много ещё могу сделать, как  в люби-
мой редакции «Сорок второго квар-
тала», так и в своих хобби и вообще в 
жизни. Меня охватила волна энергии, с 
первых же дней учёбы я стал готовить-
ся к грядущим экзаменам, понял, что 
учиться на самом деле интересно. В 
чём-то сам изменился.

Перед тем как делать поступки, ко-
торые изменят вашу жизнь в корне, 
нужно всегда думать о других вариан-
тах, и в голове должна быть мысль «А 
я тут вообще нужен? Это моё?» Все го-
ворят, что не надо оборачиваться на-
зад, смотреть в прошлое. Что ж, скажу 
обратное – обернитесь и вы увидите, 
как многое стоит изменить в уже суще-
ствующем, и с гордо поднятой головой 
«гнуть свою линию», идти в будущее.

Школа... Почему мы так хотим уйти, 
            чтобы потом вернуться?

Что-то в этом есть...
Мы не замечаем тех вещей, которые делаем каждый день. 

А они, на самом деле, такие важные. Давайте обращать внимание на мелочи...

Что-то есть в том, чтобы просыпать-
ся, когда родители просят не опоздать 
в школу, спрашивают, все ли учебники 
взял и не забыл ли голову.

Что-то есть в том, когда принёс смен-
ную обувь в школу, потому что так надо, 
а потом понимаешь, что в ней действи-
тельно комфортне, чем в уличной.

Что-то есть в том, когда обнаружива-
ешь в портфеле пять чужих ручек и начи-
наешь их раздавать владельцам.

Что-то есть в том, чтобы за десятими-
нутную перемену успеть сделать пятнад-
цать дел.

Что-то есть в том, чтобы после урока 
подойти к учителю и попросить объяс-

нить материал. То есть сначала, конеч-
но, страшно и стыдно, но зато потом 
наконец-то всё понятно.

Что-то есть в совместной подготовке 
творческого выступления класса. Осо-
бенно, когда оно получается классное.

Что-то есть в том, когда пытаешься 
лечь спать пораньше, чтобы к школе 
выспаться.

Что-то есть в ежедневной дороге до 
школы, где запомнил каждый поворот и 
каждое объявление.

Что-то есть в том, чтобы любить мою 
школу №42...
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Мы помним свою историю
23 августа - день окончания Битвы на Курской дуге. 
В этот день учащиеся школы №42 приняли участие в ряде 
торжественных и памятных мероприятий.

В этот день тысячи людей собра-
лись на Триумфальной арке «Кур-
ская дуга», чтобы принять участие в 
митинге памяти.

В этот день куряне отдали дань 
памяти тем, кто не вернулся с полей 
сражений, отстояв нашу свободу и 
независимость. Первые лица – гла-
ва региона Александр Михайлов, 
председатель областной  Думы Та-
тьяна Воронина, глава администра-
ции города Николай Овчаров, глава 
города Ольга Германова вместе с 
ветеранами и гостями возложили 
цветы на Красной площади к стеле 
«Героям-курянам».  Вся стела уто-
пала в красных гвоздиках, ведь это 
символ отваги, свободы и чести. 

Митинг продолжился построени-
ем военных Курской области и ми-
нутой молчания.  23 августа – день 
особый, исторически значимый, 

наполненный чувством гордости за 
фронтовиков, партизан, подполь-
щиков, тружеников тыла.

- Как святыню, независимо от 
нашего возраста, национальности 
и убеждений, мы несём в своих 
сердцах память о битве на Курской 
дуге, – сказал Александр Михайлов, 
поздравляя курян с 71  годовщиной 
Курской битвы. 

Митинг на мемориальной арке 
заканчивался торжественным мар-
шем.  Войска Курского гарнизона 
прошагали торжественно и чинно. 

От всей души хочется пожелать 
ветеранам войны здоровья и дол-
голетия, дать им надежду на то, что 
новое поколение их никогда не за-
будет! 

Ирина СИДОРЕНКО

КСТАТИ...
Триумфальная арка в Курске 

была построена в 2000 году в честь 
победы на Курской дуге 1943 года. 

Долгое время жители города пы-
тались увековечить память солдат, 
павших на родной земле. Одна за 
другой стали возникать идеи, но к 
общему мнению никто прийти не 
мог. 

В итоге в 1973 годы было реше-
но провести конкурс, на котором 
победил проект Евгения Вучетича, 
который спроектировал мемори-
альный ансамбль «Родина-мать» в 
Волгограде (бывший Сталинград). 

Изначально предполагалось, что 
здесь будет своя Родина-мать.Од-
нако во время начала строитель-
ства архитектор умер и стройку за-
морозили. После этого долгие годы 
площадка либо пустовала, либо 
строительство возобновлялось, но 
из-за прекращения финансирова-
ния всё вновь останавливалось.

Губернатор Курской области 
А.В. Руцкой принял решение о 
прекращении строительства по 
данным проектам и возведении на 
проспекте Победы триумфальной 
арки и храма. 

Уже в конце апреля 1998 года 
строительные работы велись уско-
ренными темпами. Возле арки 
установили памятник полководцу 
Георгию Жукову и скульптурную 
композицию святого Георгия Побе-
доносца.
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Русский язык 74,7 баллов

Математика 58,1 баллов

Информатика и ИКТ 71,25 баллов

Физика 44,5 баллов

Химия 61 балл

Биология 61,7 баллов

История 47,3 баллов

Обществознание                                     55,6 баллов

Литература 65,5 баллов

Английский язык 68 баллов

Русский язык- 34,2 балла 
(оценка 4,3)Математика - 16,8 балла 

(оценка 3,7)
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